
树树上上杏杏还还没没熟熟，，就就快快被被摘摘光光了了
舜泰园小区物业：本想等成熟了搞集体采摘活动

本 报济 宁 5 月 1 8 日 讯 ( 记者
范少伟 通讯员 曹鲁平

井 涛 ) 关 注“ 济 宁 市 惠 民 社 区
服务中心”微信公众号，就可以
通过济宁市村务监督信息发布
平 台 ，对 村 务 政 务 工 作 进 行 监
督。

“通过信息发布平台，每天
定时发布基层民主建设方面的
法律法规政策，及时帮助各级民
政干部、村干部充电学习业务常
识。”济宁市民政局基层政权科
相关负责人介绍，信息平台还设
置了“四议两公开”，“村务监督
委员会”、“村民代表”等关键词，
通过输入关键词便可了解相关
政策解读。

目前，济宁市每个村都明确
了一名村务监督委员会中的党
员成员为村务监督联络员，实施
市级民政部门备案，专门负责通
过信息发布平台上报所在村全
市“村务公开民主日”活动的开
展情况和每月村务财务公开情
况，各级民政干部在基层调研或
驻村入户过程中，也可以通过手
机随手一拍上传村务公开情况，
加大了对村务公开的检查力度。

“我们还印发了《告村民的
一封信》，引导广大群众通过信
息发布平台及时、合理反映民主
选举、民主管理、民主决策等方
面的问题和民生服务方面的相
关诉求。”济宁市民政局相关负
责人说，目前已经安排工作人员
专门负责问题调处和诉求回应
等工作，第一时间解答民生服务
办理政策或办理部门和程序。

加入微信公众号

监督村务工作

本报济宁5月18日讯(记者
范少伟) 鲁抗家园小区有

一处800平米的活动场所，两
层楼的空间，有乒乓室、棋牌
室等设施，但是大门紧锁闲置
一年多。京杭社区居委会工作
人员表示，活动场所属于鲁抗
医药股份有限公司，正在与其
协商，打算重新装修后投入使
用。

“一年多的时间了，大门
锁着，居民不能进去，原来有
个六七十岁的大爷看门，现在

没人管了。”鲁抗家园小区一
位姓刘的居民说。17日，记者
来到鲁抗家园小区，活动场所
门上挂着“鲁抗退休职工活动
场所”，“鲁抗计划生育服务
站”等牌子，门和窗都已经生
锈。与楼前路上人来人往的热
闹相比，这幢楼显得格外冷
清，打开大门，二楼、三楼门牌
上写有台球室、乒乓球室、阅
览室、书画室等，大约有800平
米，里面桌椅横七竖八地摆放
着，落满了尘土，很长时间没

有人打扫过了。
“原来打扫卫生的大爷是

鲁抗退休人员，每天上午8点
开门，下午6点锁门，鲁抗医药
股 份 有 限 公 司 给 他 一 定 费
用。”一位姓孔的居民说，但是
这两年鲁抗公司停发了这位
大爷的工资，这个活动场所就
没有人负责了。

鲁抗家园共有 1 7 0 0多
户 近 7 0 0 0 人 ，属 于 老 旧 小
区，目前就这一处室内活动
场所。“确实有不少居民向居

委会反映这个情况，我们也
在和鲁抗公司协商，希望活
动场所重新启用。”京杭社区
居委会主任文满意说，这个
活动场所属于鲁抗工会，居
委会正在和鲁抗公司协商，
希望接手这个活动场所的管
理，已经向济阳街道办事处
汇报，希望通过民政、文化、
残联等单位的扶持和补助，
协调一些器材和书籍等，形
成居民综合服务楼，更好的
利用起来。

社社区区活活动动场场所所闲闲置置一一年年多多
原属鲁抗工会，京杭社区正与公司协商尽快启用
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本报济宁5月18日讯(记者
孔令茹) “杏儿还没完全成

熟就被摘走了，真是太可惜
了！”城区舜泰园小区业主黄
女士说，今年小区里的杏树长
得很好，可看到有业主提前摘
走果子甚至为了摘果损坏了
树枝，觉得非常可惜。

18日，记者来到城区舜泰
园小区看到，12号楼南侧绿花
园里有很多棵杏树，绿色的杏
儿挂在树枝上，很是招人喜
欢。但走到树下抬头看，矮些
的树枝上杏都被摘光了，只剩

下光秃秃的树枝。
12号楼的业主黄女士告

诉记者，今年小区里的杏树长
势非常好，进入四五月份后杏
儿就多了起来，本以为今年可
以迎来一个丰收季，没想到好
多没成熟的杏儿被提前摘走
了。“透过家里的窗户，几乎
每天都能看到有人过来摘杏
儿，有大人也有孩子。”黄女
士说。

“你看，地上还有不少被
狠心掰断的树枝，看着都心
疼。”在小区里散步的刘阿姨

说，去年木瓜树上的木瓜也都
被提前摘走了，到了真正的成
熟季节，树上的木瓜所剩无几
了。刘阿姨说，小区里的果树
既能美化环境又能让大家尝
鲜，希望业主们都能爱护树
木，让树木得到健康的成长。

12号楼绿花园东侧入口
处，有一个“禁止采摘”的告示
牌，告知居民果树喷洒了农
药，希望业主不要采摘。但即
便是这样，还是有不少业主想
提前尝鲜。

尚品物业管理有限公司

里能舜泰园物业服务中心一
位工作人员说，小区里现在有
杏树、桃树、石榴树等，其中杏
树有三四十棵，为了让树木健
康成长，物业定期为树木修剪
树枝、喷洒农药，使得果树长
势良好。“杏儿还未成熟，不仅
口感不好，还可能对身体造成
危害，希望业主能够自觉爱护
树木。”该工作人员说，今年杏
树结的果实很多，业主们可以
耐心再等几个星期，等杏儿熟
透了，物业将组织业主进行采
摘尝鲜活动。

物业公司设置
了喷洒农药的警
告。

▲部分生长在高
处的杏儿幸免于
难。 本报记者

李岩松 摄
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